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会長挨拶 　皆様こんにちは。12月も中旬とな
り何かと世話しない時期となりまし
た。年末が近づいてくると、真っ先
に思い出されるのが年賀状作成と
大掃除のことです。特に大掃除とな
るとあれもしないとこれもしないと
というふうに、結局思ったより掃除
ができない状態で年越しを迎える
ことになってしまいがちです。実は
大掃除には長い歴史と意味があり

ます。大掃除の始まりは古く、平安時代だと言われてい
ます。当時、12月に一年の煤を払い、神様を迎える「す
す払い」と呼ばれる宮中行事が行われていました。鎌倉
時代になるとその風習が神社仏閣にも広がり、江戸時
代となると12月13日を「煤納の日」と定め江戸城の大
掃除が行われるようになり、一般庶民まで大掃除の文
化が広がっていきました。現在でも煤払いは神社仏閣
で行われており、全国的に12月13日の前後に行われて

いるのが多いものです。ところで、12月でも大掃除を避
けた方が良い日もあります。12月29日、二重の苦を連
想させ縁起が悪い。12月31日、大みそかに大掃除をし
て正月飾りを飾るのは葬儀と同じ一夜飾りで、縁起が
悪く、年神さまに失礼に当たる。１月１日、家に来てくれ
た年神さまを掃きだし、福を逃すこととなる。さらに大
掃除をする風習は日本だけだと言われています。イギリ
スやアメリカでは年末ではなく、春に大掃除をする習慣
があり。スプリングクリーニングというそうです。冬に
暖炉や煙突にたまった煤を掃除するためだそうです。い
かがだったでしょうか。福を招く年神さまをお迎えする
行事だと思うと、少しはやる気が出てくるのではないで
しょうか。今日はこの後、年次総会が行われます。来年
度の役員人事を皆様から承認していただき、新しい年
に、山形南ロータリークラブに年神さまより福をもたら
していただき、更なるクラブの発展と皆様にご多幸が
来るようにとお祈りして、会長あいさつとさせていただ
きます。ありがとうございました。

幹 事 報 告 佐々木啓充 幹事 松田　勝行君　土田さん半年ぶりにお顔見れてうれしいです。
石山　祐介君　土田さん来てくれてありがとう。
長沢　一好君　土田さん来てくれてありがとう。
鉄　　浩二君　来週のクリスマス例会無事できますように。
土田　貴英君　久しぶりの参加、皆さんの顔を見れてうれし

いです。
佐々木啓充君　年次総会よろしくお願いいたします。

ニコニコBOX　土田　貴英 君
熊谷　昌和君　オワゾブルー山形にはじめて行きました。料

理美味しかったです。
浅野　裕幸君　年次総会よろしくお願いします。先月コロナに

かかりました。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM 12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」
ビジター：伊藤　夏香 さん（東京向島 RC）

本日は３点ございます。
１．来週12月20日はパレスグランデールにてクリスマス家族
例会を開催いたします。今年最後の例会となります。体調
を万全にして参加前には検温にご協力ください。

２．来年１月10日はホテルキャッスルにて新春ご祈祷と新年
会の例会になります。時間も18時からとなりますのでお間
違えのないようお願い致します。

３．本日ロータリー財団・米山奨学会の寄付をお持ちの方は受
付にて手続きをお願い致します。

本日のお料理本日のお料理
鰹のタタキサラダ仕立て
鰤の照り焼き　具沢山牛筋煮
ほうれん草と菊のお浸し
白米　みそ汁　赤かぶ漬　　
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「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」
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（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

次年度会長挨拶

　ただいま総会にて山形南ロータリークラブ第53代会長を拝命いたしました浅野裕幸です。よ
ろしくお願い申し上げます。
　指名委員会では様々なご意見を頂戴いたしました。中には厳しいご指導をいただいた場面も
ありました。委員会を進めていく中で数々のご指導を頂戴し、最終的には優しく背中を押して
いただきました。ありがとうございます。また、私は今年で46歳です。非常に若輩となります
ので、皆様の温かいご指導とご協力を何卒よろしくお願いいたします。

　私は2012年３月に山形南ロータリークラブ入会させていただき、今年で10年を経過させていただきました。これ
もひとえに皆様のご指導の賜物と思い、心から御礼申し上げます。
　ロータリーに入って変わった価値観が二つあります。ロータリー理念でもある「奉仕と親睦」です。
奉仕といえば、「清掃活動」や「募金活動」などを思いつく人が多いと思いますが、ロータリーに入り「職業奉仕」
を学びました。非常に深い考え方でまだまだ勉強の途中ですが、今はこの考えが自分の職業人としての価値観を支え
ています。
　親睦については言うまでもなく、クラブの仲間や多くのロータリアンとの親睦活動も重要ですが、ロータリーの中
には「家族との親睦」といった考え方があり、人生のプライオリティのトップに「家族」を掲げる自分にとっては非
常に共感できる価値観です。
　ロータリーに入って10年様々な事を学ばせていただき、これからもその学びは続けて参ります。来年７月から始ま
る会長年度についてはまだまだ勉強中ですので、思案の入り口にやっとたどり着いた気がします。これから色々と思
案を重ねていく中でも、皆様のご指導、ご意見をどうぞよろしくお願いいたします。
　一つ決めていることは「楽しい年度」にしていきたいということです。「例会に来たくなるような」「仲間と会いた
くなるような」「家族の絆を大事に出来るような」楽しい年度にしていければ幸いです。そして一つ決まっているこ
とに姉妹クラブ「中津ロータリークラブ70周年記念」がございます。今年５月に執り行われた「山形南ロータリーク
ラブ50周年記念式典」には中津ロータリークラブから多くの皆様がいらっしゃっていただきました。山形南ロータリー
クラブからも多くの会員で中津ロータリークラブへお祝いに伺いたいと思います。甚だ簡素な挨拶ではございました
が、今後も変わらぬご指導とご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

浅野　裕幸  会長エレクト

クラブ年次総会

山形南ロータリークラブ 2023－2024年度理事・役員
11月18日㈮の指名委員会において、下記の通り理事・役員が承認されました。

会長
会長エレクト　会員増強委員長
副会長　管理運営委員長
直前会長
幹事
副幹事　公共イメージ推進委員長
会計
理事　奉仕プロジェクト委員長
理事　ロータリー財団・米山奨学会委員長
理事　中長期検討委員長
役員　Ｓ・Ａ・Ａ

浅　野　裕　幸 君
石　山　祐　介 君
奥　村　健　二 君
熊　谷　昌　和 君
本　間　安　信 君
土　田　貴　英 君
鉄　　　浩　二 君
菊　地　賀　治 君
金　田　亮　一 君
武　田　秀　則 君
丹　野　善　将 君


